

La abandonó en plena calle al considerar que su presencia afectaba la estabilidad de su moto

Policiales



Publicada el: 18/11/24	Visitas: 192
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 54	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/policiales/la-abandono-en-plena-calle-al-considerar-que-su-presencia-afectaba-la-estabilidad-de-su-moto_8657.php

LA ABANDONÓ EN PLENA CALLE AL CONSIDERAR QUE SU PRESENCIA AFECTABA LA ESTABILIDAD DE SU MOTO

Policiales

La abandonó en plena calle al considerar que su presencia afectaba la estabilidad de su moto

La dejó en la vía pública al considerar que su presencia comprometía el equilibrio de su moto.

Accidente en San Félix: Mujer requiere asistencia médica tras caída de motocicleta

En la tarde de ayer, alrededor de las 16:30 horas, se registró un insólito incidente en la zona del hipódromo de San Félix. Según testimonios de diversos vecinos presentes en el lugar, un hombre circulaba en una motocicleta con una mujer como acompañante, cuando, al parecer, perdió el control del vehículo debido al peso de la pasajera, provocando que ella cayera a la calle.

Algunos testigos indicaron que el motociclista, al no poder estabilizar su birrodado, decidió continuar su camino, dejando a la mujer abandonada en el suelo.

Vecinos alarmados decidieron alertar a la Seccional Cuarta de Porvenir.

A su llegada, los efectivos policiales solicitaron inmediatamente una ambulancia para brindar asistencia médica a la mujer, quien presentaba un aparente estado de edad.

Al momento de la llegada del equipo médico, la mujer se hallaba recostada en un sillón viejo encontrado en el lugar.

El personal médico realizó los primeros auxilios y, tras estabilizar su condición, se determinó su traslado al Hospital Escuela del Litoral, Luis Galán y Rocha.

Por su parte, la policía continúa con las investigaciones necesarias para localizar al conductor de la motocicleta y obtener su declaración respecto al incidente.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

**LA ABANDONÓ EN
PLENA CALLE AL
CONSIDERAR QUE SU
PRESENCIA AFECTABA
LA ESTABILIDAD DE SU
MOTO**

La abandono en plena calle al considerar que su presencia afectaba la estabilidad de su moto

Tags

vecinos, considerar, alrededor, motocicleta, estabilizar, equilibrio, presencia, incidente, asistencia, llegada, requiere, accidente

Noticias relacionadas

4.7 * *Atrapan a dos individuos implicados en un caso de contrabando*

4.4 * *Sufre caída tras deslizarse sobre un charco de aceite mientras circulaba en su moto*

4.1 * *Impactante choque entre auto y moto deja heridos en plena vía pública*

4.6 * *Joven roba una moto en los alrededores de Montevideo y tras un incidente en su escape es arrestado*

4.2 * *Accidente de tránsito: coche colisiona con moto manejada por un menor sin licencia*

3.5 * *Agente de policía sufre fractura tras accidente de tránsito*

4.5 * *Ladrones irrumpieron en un apartamento a través de una ventana y llevaron consigo pertenencias de gran valor*

4.9 * *Tragedia en la Ruta 8: un choque entre un camión y una moto termina con una vida en luto*

3.8 * *Tragedia en las rutas: una madre de 33 años y su pequeño hijo de 4 años pierden la vida en un devastador choque entre su moto y un camión de carga*

3.9 * *Tragedia en Maldonado: un joven de 16 años pierde la vida en un accidente de moto tras colisionar con un camión*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia

Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogo
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024